



PERIÓDICO

PAGINA

FECHA

SECCIÓN

am

20/05/2022

LEGISLATIVO



Pide Éctor Jaime no contratar médicos cubanos

Éctor Jaime Ramírez Barba presentó hoy, a nombre de diputados federales del PAN de la Cámara de Diputados, un punto de acuerdo para exhortar al Ejecutivo Federal y a los gobiernos de los estados a abstenerse de contratar a profesionales de la salud de origen cubano.

<https://www.am.com.mx/guanajuato/Ector-Jaime-pide-al-Gobierno-federal-no-contratar-medicos-cubanos--20220518-0064.html>